

Ressort: Lokales

Hessischer Grünen-Spitzenkandidat Al-Wazir: Bouffier muss abgewählt werden

Wiesbaden, 09.09.2013, 09:17 Uhr

GDN - Die Grünen in Hessen setzen sich für einen Regierungswechsel in Wiesbaden ein. "Meine ganze Kraft in den nächsten zwei Wochen geht darauf, dass Volker Bouffier abgewählt wird", sagte Spitzenkandidat Tarek Al-Wazir in einem Interview mit hr-Info.

Die Bilanz der schwarz-gelben Koalition in Hessen sei niederschmetternd, etwa im Bereich der Wirtschaftspolitik. Dennoch schloss er eine Koalition mit der CDU nicht ausdrücklich aus. "Wir haben inhaltliche Ziele, wir wollen was erreichen. Und wer mit uns diese Ziele erreichen will, mit dem sprechen wir und mit dem versuchen wir, diese Ziele umzusetzen." Lediglich mit der FDP gebe es wenige inhaltliche Gemeinsamkeiten. "Aber dass wir uns von dieser FDP seit Wochen als Faschisten beschimpfen lassen müssen und der Landesvorsitzende Hahn das nicht stoppt, da ist das Tischtuch wirklich zerschnitten", sagte Al-Wazir weiter. In Hessen wird zeitgleich mit der Bundestagswahl am 22. September gewählt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21354/hessischer-gruenen-spitzenkandidat-al-wazir-bouffier-muss-abgewaehlt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com